

\*\*\*\*\*\*

No.15

令和6年12月10日 朝日中学校通信





朝日中 HP ORコード

# ☆子ども人権フォーラム \*\*\*\*\*\* \*\* | ► ベ ▲ \*\*

11月27日(水)菰野町 庁舎で三重郡子ども人 権フォーラムが開催さ れました。本校から4 名の生徒が出席しまし た。三重郡の他の3校 の中学生と2つのグル





ープを作り、「自分らしさとは」や「なぜ差別が起こるのか」について話し合いました。最初の うちはお互い遠慮し合っていましたが、次第に打ち解け、各校での様子や自分で体験した ことなどを熱心に発表し合って、それについて<mark>真剣に議論する姿</mark>がありました。とても今日 会ったばかりの生徒たちとは思えないほど、優しく寄り添った暖かい意見がたくさん出され ました。今回のフォーラムの様子につきましては、12月18日(水)の6限目に還流報告会と いう形で人権推進のリーダーとして全校生徒に報告していただく予定です。

# ☆3 年生「心の健康づくり講演会」





11月19日(火)に3年生を対象に心の健康づく り講演会が開かれ、福井県立大学教授で精神保 健福祉士の牛塲裕治さんにご講演いただきまし た。主に「心の健康とストレス」について、お話しい ただきました。お話の中で、一生の内で、心療内科 を訪れる割合は、今や4人に1人だそうです。心

の病気は、誰にとっても身近な病となりつつあります。講演では、そんな中、ストレスとバラ ンスについてのお話がありました。生活していく上で避けて通れないのがストレスです。こ のストレスに負けない生き方をするコツを教えてもらいました。

さて、これから受検(験)のシーズンに入り、ストレスがたまる時期です。ストレスのサイン を見逃さず、まず話せる人に自分の思いを話していってほしいと思います。学校でもカウン セリングや教育相談の機会をたくさん設定しています。気軽に相談に来てくださいね。



## ☆芸術鑑賞会(JAZZ)





11月26日(火)に芸術鑑賞会で、ジャズの演奏会を開催しました。ピアノやベース、ドラムにサックス、それにジャズでは珍しいバイオリンが入ったクインテット(五重奏)でした。本校の校歌を合唱したり、ジャズ風にアレンジした校歌を聴かせていただきました。また、「シング・シング・シング」をブラスバンド部のクラリネットパートの生徒と一緒にセッションをしていただいたり、スタンダードナンバーを演奏し

ていただきました。生徒からは、「即興で音楽をつくっているとは思えないほど、息がぴったりで素晴らしかったです。」や「校歌をジャズっぽくアレンジしてもらって、おしゃれな校歌になっていました。」などの感想が寄せられました。今後も様々な音楽と出会い、若い感性を磨いていってほしいと思います。

## ☆三者懇談会について



12月11日(水)~12月13日(金)の3日間、三者懇談会が行われます。内容としましては、学校生活や学習の様子の報告と成績について、通知表をお渡ししながら、お話させていただきます。また、3年生は、私立高等学校及び高等専門学校等の受験校や県立高等学校前期選抜の受検校を決定する懇談会となります。師走のお忙しい時期とは思いますが、子どもたちの大切な将来についてお話する機会です。どうぞよろしくお願いします。

なお、期日や持参物など詳細は、各クラスや学年からの通信等をご参照ください。

#### ☆年末年始のお知らせ



冬季休業中に 学校(377-4126) へ連絡していただける時間帯

12月24日(火)~27日(金) 8:20~16:50

1月6日(月):7日(火) 8:20~16:50

上記以外の日時につきましては 朝日町役場<u>(377-5657)</u>まで、ご連絡ください

## ☆今後の予定

## ☆保護者の皆様へ

8日(水)始業式

9日(木)給食開始、3年卒業テスト 1年実力テスト

12日(日)二十歳のつどい

13日(月)成人の日

14日(火)月曜日課

16日(木)3年実力テスト・2年みえスタ

17日(金)専門委員会

18日(土)~21日(火)

三泗小中学校書写展

たくさんの行事があった 2 学期でしたが、 行事を終えるごとに子どもたちの大きな成長 を感じることができました。これも保護者の皆 様や地域の方々のおかげです。ありがとうご ざいました。

この冬休みは、お子さまに新年の抱負や目標などを親子で語り合うのもいいかと思います。いろいろ聞いてあげてください。

それでは、皆様よいお年をお迎えください。 朝日中職員一同